



Laupen, 23. April 2021

Wir starten mit Auflagen in die Saison 2021

Liebe Platzgerinnen, liebe Platzger

An der Medienkonferenz des Bundesrates vom 14. April 2021 wurden, trotz steigenden Fallzahlen, kleine Öffnungsschritte (ab 19. April 2021) bekannt gegeben. Leider fehlen bei diesen Schritten die Angaben, bis wann sie gelten werden. Der Bundesrat verfolge die Entwicklung sehr genau und werde weitere Lockerungen, aber notfalls auch wieder Schliessungen bekannt geben. So die Aussagen des Bundesrates.

Was heisst das für den Platzgerverband:

- **Erweiterte Vorstandssitzung, Präsidentenkonferenz, Delegiertenversammlung:** Diese Versammlungen sind derzeit immer noch nicht möglich.
- **Wettspielmeisterschaft:** Diese Wettkämpfe können - Stand heute - mit bis zu 15 Personen stattfinden. Die Gruppeneinteilung und die Spielpaarungen werden sofort in der Mitgliederverwaltung freigeschaltet. Die Wettspiele sind bis spätestens 16. Mai 2021 zu vereinbaren und dem Wettspielleiter unverzüglich zu melden.
Achtung: Spiele erst ab 1. Juni 2021 vereinbaren, frühere Termin werden nicht akzeptiert. Für die Wettspiele wird vom Vorstand ein Schutzkonzept erstellt, welches den Vorschriften ab Juni 2021 entsprechen wird.
- **Verbands-Cup:** Diese Wettkämpfe können ebenfalls - Stand heute - mit bis zu 15 Personen stattfinden. Die Anmeldung kann sofort bis 16. Mai 2021 in der Mitgliederverwaltung erfolgen. Ab 21. Mai 2021 sind die Paarungen auf der Homepage ersichtlich und können in den angegebenen Zeitfenstern vereinbart werden.
Achtung: Spiele erst ab 1. Juni 2021 vereinbaren, frühere Termin werden nicht akzeptiert. Für die Cupspiele wird vom Vorstand ein Schutzkonzept erstellt, welches den Vorschriften ab Juni 2021 entsprechen wird.
- **Einzelcup:** Der neue Austragungstermin ist für Samstag, 28. August 2021 beim PC Bethlehem geplant. Die Anmelde-möglichkeiten werden rechtzeitig in der Mitgliederverwaltung freigeschaltet.
- **Dezentrale Meisterschaft:** Der Vorstand hat beschlossen, dass in diesem Jahr die Verbandsmeisterschaft ohne Ehrengaben-Stich auf dezentralen Plätzen, in der Zeit vom 1. Juli 2021 bis 28. August 2021, geworfen werden kann. Die erzielten Resultate zählen für die Qualifikation zur Schweizermeisterschaft 2022. Die Anmeldung ist in der Mitgliederverwaltung ab sofort bis 30. Mai 2021 möglich. Weitere Angaben sind auf beiliegender Ausschreibung ersichtlich. Für diese Wettkämpfe wird vom Vorstand ein Schutzkonzept erstellt, welches den Vorschriften ab Juli 2021 entsprechen wird.



- **Vierplatz:** In Absprache mit dem PK Bolligen wird die 1. Runde um 14 Tage hinausgeschoben und vom Di 18. Mai bis Fr 4. Juni 2021 ausgetragen. Sollten uns die dannzumaligen Corona-Vorschriften wiederum einen Strich durch die Rechnung machen, wird am Di 8. Juni 2021 mit der 2. Runde in Schwarzenburg begonnen und für die nachzutragende 1. Runde im September ein Ersatz für den PK Bolligen gesucht.

1. Runde	PK Bolligen	Di 18. Mai 2021 bis 4. Juni 2021	Wenn möglich!
2. Runde	PC Schwarzenburg	Di 8. Juni 2021 bis Do 24. Juni 2021	
3. Runde:	PC Münsingen	Di 6. Juli 2021 bis Do 23. Juli 2021	
4. Runde:	Schächli Platzger	Di 10. Aug. 2021 bis Do 26. Aug. 2021	
1. Runde:	Verein gesucht!	Di 31. Aug. 2021 bis Fr 17. Sept. 2021	Ersatz-Variante!
Final:	Schächli Platzger	Samstag, 25. Sept. 2021	

Die Anmeldung für den Vierplatz-Wettkampf ist ab sofort bis 10. Mai 2021 in der Mitgliederverwaltung möglich.

Für die Vierplatz-Runden wird vom Vorstand ein Schutzkonzept erstellt, welches den Vorschriften ab 18. Mai 2021 entsprechen wird und für die weiteren Runden angepasst wird.

Wichtig: Obige Planung basiert auf den veröffentlichten Corona-Massnahmen und Verordnungen, Stand ab 19. April 2021

(<https://www.bag.admin.ch/bag/de/home/krankheiten/ausbrueche-epidemien-pandemien/aktuelle-ausbrueche-epidemien/novel-cov/massnahmen-des-bundes.html>)

Der Vorstand wird diese Vorschriften genauesten verfolgen und behält sich vor, Wettkämpfe aufgrund übergeordneter Vorgaben sofort abzubrechen.

Teilnehmende Platzger anerkennen beim jeweiligen Zutritt auf den Wettkampfplatz (Vereinshaus, Toilette, Stand, Ries, Schreiberstelle usw.) das gültige Schutzkonzept, ansonsten eine Disqualifikation erfolgen muss. Wir schützen uns und wir schützen unsere Kameraden.

Wir wünschen spannende und faire Wettkämpfe sowie die nötige Fairness, Flexibilität, Kommunikation in einer etwas besonderen Saison 2021.

Sportliche Grüsse
Der Vorstand